

Hasil Rekap Perhitungan Suara Masih Berlangsung Bappilu NasDem Optimis Tambah Kursi

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Feb 19, 2024 - 17:18



KEDIRI - Pasca pelaksanaan Pemilu 2024 yang sudah digelar pada Rabu (14/2/2024) kemarin lusa, namun untuk proses rekapitulasi suara masih terus berlangsung dan masih di tingkat PPK.

Proses rekapitulasi penghitungan suara saat ini baru berlangsung di tingkat

Kecamatan, baik untuk Pilpres, DPR RI, DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota.

Dan semua calon legislatif masih mempunyai kesempatan atau peluang yang sama untuk duduk di kursi menjadi wakil rakyat, baik DPR RI, DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/ Kota.

Komisioner KPU Kota Kediri Moch Wahyudi mengatakan, proses rekapitulasi suara pemilu masih proses di tingkat Kecamatan. Rekapitulasi suara ini dimulai dari Sabtu, tanggal 17 Februari 2024. Dari 3 hari ini, baru beberapa Kelurahan yang sudah selesai.

"Di Kecamatan Kota masih selesai 5 Kelurahan dari 17 Kelurahan. Di Kecamatan Mojojoto sudah selesai 4 Kelurahan dari 14 Kelurahan, dan di Kecamatan Pesantren baru selesai 5 Kelurahan dari 15 Kelurahan," Kata Moch Wahyudi, Komisioner KPU Kota Kediri saat dikonfirmasi melalui sambungan aplikasi whatsapp, Senin (19/2/2024).

Karena proses rekapitulasi baru selesai beberapa Kelurahan, semua calon legislatif masih mempunyai kesempatan dan peluang yang sama.

Ketua Badan pemangan pemilu (Bappilu) Partai Nasdem Budi mengatakan, saat ini sudah sekitar 50 persen suara yang masuk. Pihaknya optimis para caleg yang diusung oleh partai Nasdem akan meraih suara maksimal, untuk menjadi wakil rakyat.

"Saat ini data kami sudah 50 sampai 60 persen rekapitulasi suara yang masuk ke kami. Dan kami berharap serta optimis, jika calon legislatif dari partai Nasdem akan meraih suara maksimal untuk maju menjadi wakil rakyat," ujar Budi, Ketua Bappilu Partai NasDem Kota Kediri.

Sementara salah satu calon legislatif Nasdem dapil Pesantren Rafi Wira Pratama masih yakin dan optimis, akan meraih suara maksimal dalam pemilu kali ini.

"Rafi sendiri saat ini meraih 1.000 suara dari sekitar 150 TPS, dan masih ada sekitar 88 TPS, yang belum kita rekap. Intinya kami kami masih yakin dan optimis bisa meraih suara yang maksimal." ucap salah satu tim pendukung Rafi.